

Football/Partenariat Fégafoot-FRMF Au Gabon de saisir les différentes opportunités



Poignée de main entre Pierre-Alain MOUNGUENGUI (président de la Fégafoot) et Faouzi LEJKAA après la conclusion du partenariat.



La fédération royale de football où a eu lieu la signature.

James Angelo LOUNDOU
Rabat/Maroc

SI l'accord de partenariat signé, lundi, au siège de la Fédération royale marocaine de football (FRMF) par Faouzi Lekjaa, le président de cette entité, et son homologue de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Pierre-Alain MOUNGUENGUI, confirme le retour aux affaires en Afrique du Royaume Chérien, à travers une politique de réouverture tous azimuts vers les pays subsahariens, il constitue, par

contre, pour le Gabon, une opportunité de renforcer la politique de développement de son football. L'objectif de l'accord liant deux pays ayant des échanges plus dynamique dans les autres secteurs sera de définir un cadre de coopération efficace entre les deux associations nationales, et contribuer au développement du football. De la formation des cadres à l'arbitrage, à l'organisation des matches amicaux, notamment chez les sélections des jeunes et les femmes, en passant par des stages de préparation. La capitalisation du part-

enariat passera surtout par de vraies retombées dans la formation ou le renforcement des capacités des arbitres, des cadres sportifs, médicaux et administratifs. Mais aussi dans le développement du football féminin, la formation des jeunes et les échanges avec le Maroc, dont la Direction technique nationale bénéficie de l'expertise française. Via Nasser LARGUET (actuel DTN, après avoir notamment été directeur des centres de formation de l'AS Cannes, du Racing Club Strasbourg et du Stade Malherbe de Caen) et Jean-Pierre MORLANS (ancien

patron intérimaire et membre de la DTN de France). La visite du bâtiment et des différents départements (administration, équipes nationales, DTN, santé, sécurité, logistique, communication et marketing) de la FRMF à Rabat reste également un indicateur de ce que devrait être la Fégafoot, pour répondre aux exigences de son programme de développement. Comme l'a, entre autres, conseillé l'ambassadeur du Gabon au Maroc, Abdu RAZZAQ GUY KAMBOGO, lors de l'audience accordée à Pierre-Alain MOUNGUENGUI,

la Fégafoot devrait en profiter. Cette dernière prévoit déjà d'ailleurs, un stage préparatoire au Maroc pour les sélections nationales A' et U17, avant respectivement les qualifications pour le Championnat d'Afrique des nations (Chan) 2018, contre la Guinée-Équatoriale, et la phase finale de la coupe d'Afrique des nations cadets que le Gabon accueille au mois de mai prochain. Notons, par ailleurs, qu'avant le Gabon, le Maroc, via la FRMF, a déjà paraphé des accords de partenariat et de coopéra-

tion avec le Rwanda, le Bénin, le Togo, la Sierra Leone, Djibouti, les Comores, le Swaziland ou encore la Tanzanie. Sous l'impulsion d'un président fédéral arrivé aux commandes en 2014 et qui brigue une place dans le prochain comité exécutif de la Caf. C'est vraisemblablement l'autre motivation animant Faouzi Lekjaa, en campagne de séduction, à travers une succession d'accords de coopération faisant du Maroc, le pays le plus actif (en la matière) du continent africain en ce début d'année 2017.

Coupe du Gabon-inter-clubs / Tirage au sort de la première phase des huitièmes de finale

Missile FC-US Bitam : un choc en perspective

F-K-O.M
Libreville/Gabon

La deuxième et dernière phase du tirage de ces huitièmes de finale aura lieu le 4 avril prochain. Cette étape verra l'entrée en lice des six premières équipes du National-Foot 1, et les vainqueurs des matches au programme.

LE tirage au sort de la première phase des huitièmes de finale de la Coupe du Gabon inter-clubs a eu lieu hier, au siège de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), à Libreville. Les responsables des clubs concernés étaient présents à cette cérémonie. Cette étape offre de belles empoignées entre les clubs du National-Foot 1, dont certaines font leur entrée en lice. Notamment, les huit dernières équipes du championnat D1 à l'issue de la 10e journée disputée le week-end écoulé. Septième au classement du National-Foot 1 avec 14 points, Missile FC affron-



Un huitième de finale mettra aux prises Missile FC à l'Union sportive de Bitam.

tera le 1er avril à Libreville, l'Union sportive de Bitam (9e avec 12 points). Deux équipes qui se sont déjà affrontées cette année lors de la première journée du championnat, avec une victoire du club militaire (2-1). Le deuxième match à l'affiche opposera Oyem AC, une équipe du National-Foot 2 à Lozosport club du National-Foot 1. Après leur qualification grâce au forfait d'Ogoué FC au

deuxième tour des préliminaires, les jeunes pousses du Foyer du football et animation de Libreville (FFAL) se frotteront à l'AFJ, une écurie de deuxième division. Nguen'Assuku et Stade Migoeven sera la quatrième opposition de cette journée dont les matches sont programmés les 1er et 2 avril prochains. Bénéficiant du forfait d'O'Mbilanziami au deuxième tour, les étu-

dants de l'USTM auront fort à faire face à l'Olympique de Mandji. Avant dernier du National-Foot 1 avec seulement huit unités en dix journées. Sauf surprise, l'équipe portgentillaise devrait s'imposer. Promue cette année en D2, l'Association sportive Iroungou Mongo (ASIM), club basé à Tchibanga, se déplacera du côté de la capitale économique pour défier Port-Gentil FC, premier reléguable du National-Foot

1 (12e avec 9 points). En fermeture de cette première phase, le FC 105, dernier du National-Foot 1, jouera face à son pendant Adouma FC, 10e du championnat avec 12 points. On se rappelle qu'en ouverture du championnat national, ces deux clubs se sont défiés lors de première journée. Une partie qui avait tourné à la faveur du club de Lambaréné sur la plus petite des marques (1-0). Pendant ce temps, Mikanda FC (D3) recevra au stade Dialogue de Tchibanga le

FC 109 de Port-Gentil. Deux équipes en course cette année, pour la montée en deuxième division professionnelle.

Les différentes combinaisons
Missile FC/USB
Oyem AC/Lozosport
FFAL/AFJ
Nguen'Assuku/Stade Migoeven
USTM FC/Olympique de Mandji
POG FC/ASIM
FC 105/Adouma FC
Mikanda FC/ FC 109

Bon à savoir

Omnisports

A l'initiative du Comité national olympique (CNO) du Gabon, la commission "femme et sport" organise, aujourd'hui, à la mairie du 3e arrondissement de Libreville, la "Journée internationale de la femme". Deux thèmes vont être débattus : la place de la femme dans le sport et les cancers féminins.

Football

Ligue africaine des champions. Le CF Mounana, champion du Gabon en titre, a quitté Libreville, hier soir, pour Casablanca au Maroc. En terre chérienne, le club gabonais va défier le Wac de Casablanca dans le cadre des 1/8es de finale aller de la Ligue africaine des champions.